

Lara ist die neue Miss Ostschweiz. Seite 16



Klein-Lino vermisst «Herrn Hund».



Ex-Goldschmiedin im «Eldorado». Seite 35



Claudia Graf

Mit Hopfen und Malz auf Erfolgskurs. seite 8





Die neue Miss Ostschweiz heisst Lara Storchenegger, ist 21 Jahre alt, hat philippinische Wurzeln und kommt aus Wattwil.

Eine neue Miss für die Ostschweiz

Zum 30. Mal wurde die Miss Ostschweiz gekrönt. Lara Storchenegger aus Wattwil heisst die Gewinnerin. Unsere Fotografin hat einige Impressionen der Show mit der Kamera eingefangen. Bilder: Mareycke Frehner



16 anzeiger 25. Mai 2016 Nr. 21

MISS OSTSCHWEIZ



Die Kandidatinnen zeigten sich in diversen Outfits von ihrer modischen Seite.

Bereits zum 30. Mal präsentierten sich neun schöne junge Frauen an einer Miss-Ostschweiz-Wahl. Sie alle hofften auf einen Titelgewinn. Durchs Programm führten die Schlagersängerin Paloma Würth und Moderator Chris Strauch. Bevor die verschiedenen Durchgänge starteten, wurde jede einzelne Finalistin in einem Videoporträt vorgestellt. Danach ging es in diversen Outfits auf die Bühne. Wer eine Runde weiter kam, entschied einerseits die Jury und andererseits das Publikum per SMS-Voting. Der neuen Miss Ostschweiz 2016 wird vom Hauptsponsor Auto-Zentrum West ein Ford Fiesta Trend für ein Jahr zur Verfügung gestellt. (red)











Punkt 20 Uhr ging es für die neun Miss-Ostschweiz-Anwärterinnen im Auto-Zentrum West los.



Die Finalistinnen standen im Zentrum des Abends. Daneben gab's ein buntes Rahmenprogramm.



Bevor eine neue Miss gekürt wurde, mussten sich die Kandidatinnen einer Fragerunde stellen.

25. Mai 2016 Nr. 21 anzeiger 1